

Hygienekonzept Borussia Mönchengladbach

Der Zugang ist nur für Personen gestattet, die keine Krankheitssymptome aufweisen.

Alle Besucher der Spiele müssen eine der 3-G Regeln (Geimpft, Getestet, oder Genesen) erfüllen, und am Eingang auch die nötigen Unterlagen vorzuzeigen. Ohne einen Nachweis ist ein Einlass in die Sporthalle leider nicht möglich.

Am Eingang sind beim Betreten und Verlassen der Halle die Hände zu desinfizieren.

Beim Betreten der Halle muss ein MNS (Mund-Nasen-Schutz) getragen werden. Dieser Schutz ist während des gesamten Aufenthaltes in der Halle, sowie auch beim laufenden Spiel am Platz zu tragen.

Die vorgegebenen gekennzeichneten Wege, um in die Halle zu kommen, und diese auch wieder zu verlassen sind strikt einzuhalten.

Die Borussia Mönchengladbach Handballabteilung weist darauf hin, dass wir bei Nichteinhalten der Regeln vom Hausrecht Gebrauch machen und die Personen der Halle verweisen.